

おいしいキムチをつくりました!

人権・解放学級は、異文化を学ぶ取り組みとして、キムチづくり教室を12月17日におこないました。参加者は31名でした。

キムチづくりは、先ず白菜を塩漬(二日間)にし、大根・ニラ・白ネギ・人参を千切りにして白菜に混ぜます。ここで、本日の主役であるキムチの素ヤンニョムの登場です!ヤンニョムは、本場韓国の唐辛子とイワシの魚醤、ニンニク・ショウガ・イカの塩辛・ごま・りんご・ハチミツなどを混ぜ合わせたものです。このヤンニョムを白菜などの野菜に混ぜ合わせ、丸カップに詰めればキムチの完成です。丸カップに詰めるときに「ちょっとキムチをつまみぐい」参加者一同「おいしい、おいしい」と、絶賛の嵐でした!



野菜を千切りだ!



キムチの素ヤンニョム!



混ぜ合わせて完成だ!



参加者に熱く語る池田先生

“最後に”キムチづくりを指導してくれた池田先生より、熱い話を聞きました。池田先生のお父さんは家族と共に、朝鮮(韓国)に渡り日本人学校の先生をしていました。そこで生れたのが池田先生です。朝鮮生れの日本人です。故郷は、韓国です。今も時々生れた故郷に行かれているそうです。

日本から一番近い国、韓国とは色々な問題が山積みし、課題もたくさんありますが、先ずはお互いのことを知ることが大切ではないでしょうか。そんな想いにしてくれたお話でした。

なやみごと相談

なやみごとや困りごとについて、人権擁護委員(市内在住6名)が無料で相談をお受けいたします。秘密は厳守されますのでお気軽にご相談ください。(予約不要) ※電話での相談はご遠慮ください。

時 13:30
問 15:30
問合先 中間市人権センター
中間市岩瀬一丁目17-1
☎093(245)3511

2018年度 なやみごと相談年間予定表

※年間予定表が変更になる場合は、広報・ホームページに掲載します!

- | | |
|------------|-------------|
| ● 4月11日(水) | ● 10月10日(水) |
| ● 5月 9日(水) | ● 11月14日(水) |
| ● 6月13日(水) | ● 12月12日(水) |
| ● 7月11日(水) | ● 1月 9日(水) |
| ● 8月 8日(水) | ● 2月13日(水) |
| ● 9月12日(水) | ● 3月13日(水) |

中間市人権センター **ピンクの建物**が目印です!!
住所: 中間市岩瀬1丁目17-1 ☎093-245-3511



よかガゼ

第17号

2018年(平成30年)
発行日 3月10日
発行: 中間市人権男女共同参画課

人権センターだより



人権啓発作品展

12月1日から10日間、なかまハーモニーホールのエントランスにて、小学生の人権啓発ポスターと中学生の人権標語を展示しました。



11月29日 イオンなかま店にて

街頭啓発

福祉作業所の方々が心を込めて作って下さった「ブックカバー」を配布しました。



市長の挨拶でスタート

「人権週間」 「障がい者週間」

世界人権宣言が採択された12月10日の「人権デー」を最終日とする1週間(12月4日~10日)は、「人権週間」です。また、12月3日から9日までの1週間は、「障がい者週間」です。

中間市では、これらの週間に合わせて、市民のみなさんに人権について考えていただけるよう活動を実施しています。

人権問題講演会



12月7日に中央公民館にて講演会を実施しました。講師は、北九州市在住の落水洋介さん。PLS(原発性側索硬化症)という100万人に1人の難病と闘っています。夢を持つこと、笑顔でいることの大切さを話してくださいました。また当日は、10月に募集した「男女共同参画・人権啓発川柳」の入選者の表彰式も併せて行いました。



表彰される川柳入選者の方々

「よかかぜ祭」は大賑わい!

10月21日・22日の両日、中間市人権センターにおいて「第6回よかかぜ祭」を開催しました。

21日は社会福祉施設のバザーや「お米すくい」、「キッズコーナー」、「カレーライス販売」を、22日は「餅つき大会」をして、きな粉もちとしてふるまいました。また、2日間にわたって、小・中学生による「人権啓発ポスター」や「人権標語」などの作品を展示し、人権や平和に視点をのいた映面上映も行いました。2日間を通してたくさんの方が訪れ、大賑わいの“祭”にすることができました。

今年もバザーは大人気!



さくら保育園児も大喜び



お米すくいは長蛇の列



児童の「人権啓発ポスター」



カレー販売は大盛況



無料喫茶コーナーも人だかり



たくさんのきな粉もちができました



子どもたちが餅つきを頑張りました



「ひまわりの花」感謝状贈呈式

10月13日 東小学校で「ひまわりの花」感謝状贈呈式が行われました。すくすくと立派に大きなひまわりの花をそだててくれた東小学校3年生のみなさんに、人権擁護委員より感謝状と記念品が渡されました。



命は受け継がれていく大切なものだと、人権擁護委員よりお話がありました。

人KENまもる君・あゆみちゃんが児童のみなさんと感謝の握手をしました。



男女共同参画講座

リフレッシュヨガ 開催しました!

昨年大好評のこの講座を今年は1月、2月に合計3回開催しました。2歳までのお子さんを育児中の方を対象に、少しだけ自分のためにリフレッシュする時間を過ごすいただくことを目的とした『託児付きヨガ講座』です。

当日は、別室にてお子さんをお預かりし、参加者の皆さんにはヨガレッスンを受けていただきました。わずかな時間でも育児から離れヨガを行うことで、心身のリフレッシュができた参加者からは大好評でした。その他、先生から体の歪みについてのお話や、人権センターから就職や再就職についての情報提供も行いました。

すごくリフレッシュできました~

ゆっくりとした時間が過ごせました!!



機会があれば、また参加したいです!

